

救急車の適正利用をお願いします！

本市では、平成26年中に3,993件(1日平均10.9件)の救急車出場がありました。

実際に医療機関へ搬送された人数は、3,666人で、そのうち1,302人(全体の35.5%)は入院する必要のない軽症者です。

救急車は、深刻な事態で命を要する方を搬送するためのものです。一人でも多くの命を救うために、協力をお願いします。



- 顔半分が動きにくい、または、しびれる
- ニッコリ笑うと口や顔の片方がゆがむ
- ろれつが回りにくく、うまく話せない
- 見える範囲が狭くなる
- 突然、周りが二重に見える
- 顔色が明らかに悪い

- 突然のしびれ
- 突然、片方の腕や足に力が入らなくなる

- 意識がない(返事がない)またはおかしい(もうろうとしている)
- ぐったりしている

- けいれんが止まらない
- けいれんが止まっても、意識が戻らない

- 大量の出血を伴うけが
- 広範囲のやけど

アキレス腱の損傷にご注意を！

運動会や球技大会などスポーツの盛んな時季ですが、同時に、競技中のけがによる救急車の要請も増加します。なかでも重症なのが、アキレス腱の断裂です。アキレス腱を断裂すると、日常生活に支障をきたし、完治まで1年以上かかる場合もあります。

原因

- 急激な伸縮(跳ぶ、急に止まる)で、強い力がかかり発生
- 30代前半からアキレス腱が老化し始めることで、柔軟性が失われ発生
- 寒い時季は、体が温まりにくいことで、発生率が高まる

予防法

- ウォーミングアップを入念に。特に、足首のストレッチは時間をかけて行う
- 足に合っていない靴は履かない
- 普段からアキレス腱付近の痛みを感じたら運動を控える

アキレス腱の損傷が疑われたら

- 応急処置として患部を冷やし、つま先を伸ばした状態で仮固定する
- すぐに整形外科を受診する



消防ミニ図鑑 No.36 「リングカッター」

「リングカッター」とは、長期間の使用やけがなどにより、指から抜けなくなった指輪を切断する道具です。指輪をはめていて、むくみやけがにより抜けない状態のまま放置すると、強い痛みを感じるだけでなく、うっ血して、最悪の場合、指の切断といった事態になります。

「リングカッター」は、各消防署のほか、市内

の一部宝石店にも備えてあるようです。状態によ

っては、指輪を切断せずに済む場合がありますので、もしもの時は問い合わせください。



下館町かのこ幼稚園幼年消防クラブ結成式

防災研修センター来館者1万人達成

【編集・問合先】=薩摩川内市消防局予防課(090-0135) / <http://www.satsumasendai-fd.jp>

薩摩川内市消防局

検索

